



<b>Ausschuss für Bau, Verkehr, Bauerschaften und Umwelt</b> <b>am 27.08.2020</b>		öffentlich		
		Vorlagen-Nr.: FB 3/256/2020		
Nr. 9 der TO				
Dez. I	FB 3: Planen und Bauen	Datum:		07.08.2020
FBL / stellv. FBL	FB Finanzen	Dezernat I / II	Der Bürgermeister	
<b>Beratungsfolge:</b>				
Gremium:	Datum:	TOP	Zuständigkeit	Bemerkungen:
Ausschuss für Bau, Verkehr, Bauerschaften und Umwelt	27.08.2020		Kenntnisnahme	

**Beratungsgegenstand:**  
**Bikepark Lüdinghausen**  
**hier: Aktueller Sachstand**

**II. Rechtsgrundlage:**  
GO NRW, Geschäftsordnung des Stadtrates, Zuständigkeitsordnung des Stadtrates

**III. Sachverhalt:**  
In seiner Sitzung am 17.12.2019 hat der Rat die Errichtung eines Bikeparks in Erdbauweise im Bereich des Bolzplatzes hinter dem Klutenseebad beschlossen.

Ende Februar diesen Jahres hat das Fachplanungsbüro turbomatik auf Grundlage der ersten Planungsworkshops einen ersten Streckenentwurf erarbeitet. Parallel hat die Stadtverwaltung Vorschläge zur Umgestaltung des Bolzplatzes und der Umgebung erarbeitet und mit dem Streckenentwurf zu einer Gesamtplanung zusammengefasst.

Die Gesamtplanung wurde für die Dauer der Sommerferien auf der Internetseite der Stadt Lüdinghausen mit der Einladung zur Stellungnahme veröffentlicht. Zudem wurde die Planung den betroffenen Anwohnern im Umfeld des Vorhabens per Post mitgeteilt und diese ebenfalls dazu eingeladen, Anregungen und Hinweise abzugeben. Die eingegangenen Anregungen und Hinweise bezogen sich größtenteils auf Details in der Streckenführung und die Umfeldgestaltung. Von Seiten der Anlieger kamen keine ablehnenden Stellungnahmen, jedoch wurde unter anderem gefordert, dass entsprechende Nutzungsregeln aufgestellt und ihre Einhaltung kontrolliert werde.

Die Gesamtplanung wurde nun auf Grundlage der eingegangenen Anregungen überarbeitet. Aufgrund der anhaltenden Corona-Pandemie sowie der wenigen und durchweg begrüßenden eingegangenen Stellungnahmen sieht die Stadtverwaltung von der Durchführung einer Anwohnerversammlung zur Vorstellung der endgültigen Planung ab. Stattdessen werden die Anlieger nochmals über den Postweg sowie über die Internetseite der Stadtverwaltung informiert.

Als erster Schritt der Umsetzung wird im kommenden Herbst die Umgestaltung des Bolzplatzes und des dazugehörigen Umfeldes eingeleitet. Der Bau des Bikeparks kann voraussichtlich erst im Frühjahr/Sommer 2021 erfolgen – Grund hierfür sind pandemiebedingte Verschiebungen der geplanten Bauzeiten beim beauftragten Fachbüro. Gegebenenfalls erfolgt die Anlieferung des benötigten Bodens bereits früher, sodass dieser sich ausreichend setzen kann.

Der Radverkehrsbeauftragte der Stadtverwaltung wird die überarbeitete Gesamtplanung in der Sitzung kurz vorstellen.